
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 883/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, solicita
que seja informado, dentro do prazo legal, se existe cronograma de trabalho
elaborado para o desassoreamento do Rio Corrêas, nos bairros do Sertão dos
Corrêas e Monte Castelo até sua foz no Rio Congonhas.

Justifica-se a proposição, pois o desassoreamento deste rio é de
fundamental importância para os moradores, empresários e agricultores dos
referidos bairros. A cada chuva um pouco mais forte vem a preocupação da
possibilidade de transbordamento do referido rio, podendo gerar transtornos e
grandes prejuízos à população. 

Sala das Sessões, em 24 de junho de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


